
Direzione Processo Legislativo e Comunicazione Istituzionale
Settore Commissioni Consiliari

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA

N. 537

Soppressione fermate sulla linea Chivasso ¿ Ivrea - Aosta

FREDIANI FRANCESCA (prima firmataria) 14/12/2020

Presentata in data 14/12/2020

Presentata dalla Consigliera regionale:

XI  LEGISLATURA



 

         Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere – Non più di tre per Gruppo) 
 

 

OGGETTO: Soppressione fermate sulla linea Chivasso – Ivrea - Aosta . 

 

PREMESSO CHE 

• La linea in oggetto è suddivisa in due contratti di servizio stipulati tra 

Regione Piemonte e Trenitalia, per la tratta Ivrea – Chivasso – Torino, e la 

Regione Valle d’Aosta e Trenitalia, per la tratta Ivrea – Aosta; 

• La Regione Piemonte, ai sensi della L.r. 1/2000, “promuovere un equilibrato 

sviluppo economico e sociale del territorio regionale, elevandone 

l'accessibilità, in particolare nelle aree montane e collinari, e garantendo 

un'equa ripartizione dei benefici e dei costi diretti ed indiretti” inoltre 

“l'adeguamento dei servizi alle esigenze qualitative e quantitative della 

domanda, anche attraverso la massima integrazione tra le diverse modalità 

di trasporto”; 

• La stazione del Comune di Borgofranco d’Ivrea si trova in territorio 

piemontese e quindi i suoi cittadini devono essere tutelati dalla Regione 

Piemonte per quanto riguarda il servizio regionale. 

CONSIDERATO CHE 

• con l’introduzione del nuovo orario invernale in vigore dal 13 dicembre 

2020, vengono effettuati dei potenziamenti della linea, con l’inserimento di 

treni diretti Aosta – Torino, ma al contempo vengono soppresse alcune 

fermate anche sul territorio della Regione Piemonte; 



 

• il Sindaco di Borgofranco d’Ivrea, stazione sulla tratta Ivrea – Aosta, 

denuncia la soppressione della fermata nel nuovo orario invernale, e 

denuncia la completa mancanza di trasparenza e di confronto per questa 

decisione che crea molti disagi sia nel comune stesso che a tutta la zona che 

fa riferimento a quella stazione per sfruttare il servizio di trasporto pubblico 

ferroviario; 

• apprendiamo da fonti stampa, in un articolo di pochi giorni fa, che la 

situazione della pandemia COVID-19 ha reso necessarie delle modifiche al 

contratto di servizio con Trenitalia, che hanno portato a quanto 

precedentemente segnalato; 

• apprendiamo sempre da fonti stampa, che la Regione Piemonte ha 

presentato delle osservazioni a queste modifiche di cui non ne conosciamo 

la natura e se queste abbiano contemplato le necessità espresse dal Sindaco 

di Borgofranco d’Ivrea e dei suoi quasi 4000 cittadini; 

• la città di Borgofranco d’Ivrea si apprestava ad avviare degli importanti 

progetti di mobilità sostenibile sfruttando la stazione e le aree limitrofe 

come centro per la mobilità sostenibile con interscambio bike sharing, car 

sharing, ecc; 

• la Regione Valle d’Aosta e Trenitalia hanno dichiarato che monitoreranno la 

situazione per capire se siano necessarie delle modifiche, in questo non ci 

risultano interventi della Regione Piemonte a favore dell’ultima stazione 

piemontese nella tratta Ivrea –Aosta. 

INTERROGA 

L’Assessore competente 

PER SAPERE 

 
Quali azioni si intendano intraprendere per garantire la riapertura della stazione di 

Borgofranco d’Ivrea e garantire ai cittadini del comune e anche di tutta l’area 

interessata, il diritto alla mobilità e quindi usufruire del servizio ferroviario. 


